



FABER: RETTER ANZUGREIFEN IST UNTERSTE SCHUBLADE!

Veröffentlicht am 2. August 2021

Tags: [FDP](#), [Marcus Faber](#), [retter](#), [rettungskräfte](#), [Sachsen-Anhalt](#)

Die Zahl der Angriffe auf Rettungskräfte ist in Sachsen-Anhalt im vergangenen Jahr laut Pressemeldungen gestiegen. „Menschen anzugreifen, die uns allen in Notsituationen beistehen, erschüttert mich schwer!“, so der Stendaler Bundestagsabgeordnete Marcus Faber.

Natürlich müsse man berücksichtigen, dass oft Faktoren wie Alkohol oder Drogeneinfluss die Täter zu Aggressivität bewegen. Allerdings dürfe dies keine Entschuldigung sein. „Es wird immer schwerer Personen zu finden, die bereit sind sich für andere einzusetzen. Menschen die beruflich helfen wollen, brauchen die volle Unterstützung der Gesellschaft, damit sie weiter motiviert Ihren Dienst verrichten“, so der Altmärker FDP-Politiker abschließend.